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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

universités
Question écrite n° 40938

Texte de la question

M. Franck Reynier interroge Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le financement
des universités. Les universités françaises disposent de ressources propres trop rarement mises en valeur, à
l'image de la Sorbonne, qui loue une partie de ses locaux pour des tournages cinématographiques. Dans le
cadre de l'opération campus, ont été retenus dix projets prioritaires de rénovation. Il est essentiel, pour assurer
l'autonomie et la modernisation des universités, de multiplier les sources de financement en direction des pôles
universitaires, donc de diversifier les actions de promotion des établissements. En conséquence, il lui demande
de bien vouloir l'informer de la place qui sera donnée aux contrats de partenariat public-privé dans les
programmes de rénovation des universités françaises sélectionnées par l'opération campus.
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